

Cottbus, 16.12.2021

Sehr geehrte Eltern,

Zunächst möchten wir, die Schulleitung und die Lehrer des Humboldt-Gymnasiums, uns bei Ihnen bedanken.

In den zurückliegenden Wochen und Monaten hat sich mit dem erneuten Ansteigen der Infektionszahlen die Situation im Bereich Schule wieder verschärft. Mit Ihrer Unterstützung gelingt es uns aber sehr gut, die Kontrolle der unter Ihrer Aufsicht durchgeführten Selbsttests dreimal pro Woche (Montag, Mittwoch, Freitag) so abzusichern, dass möglichst wenig Unterrichtszeit dafür aufgewendet werden muss. Auch die Zahl der Schülerinnen und Schüler, die den Test oder das Dokument ausnahmsweise vergessen haben und in der Schule nachgetestet werden müssen, nimmt stetig ab.

Laut der aktuellen SARS-CoV-2-Eindämmungsverordnung des Landes Brandenburg ist das Tragen einer medizinischen Mund-Nasen-Bedeckung Voraussetzung für des Betreten und den Aufenthalt im Schulgebäude.

Uns fällt jedoch auf, dass einige unserer Schülerinnen und Schüler zunehmend Schwierigkeiten haben, sich an die vorgeschriebene Art des Tragens der medizinischen Maske zu halten. Die Lehrerinnen und Lehrer müssen immer wieder darauf hinwiesen, dass die Maske Mund und Nase vollständig bedecken muss. Durch diese Diskussionen geht zunehmend Unterrichtszeit verloren. Daher sehen wir uns gezwungen, ab Januar 2022 Verstöße dieser Art strenger zu ahnden. Wenn einzelne Schülerinnen und Schüler nach wiederholter Ermahnung die Maske nicht korrekt tragen, behalten wir uns vor, die betreffenden Jugendlichen zunächst von der laufenden Unterrichtsstunde auszuschließen. Im Wiederholungsfall werden wir die Eltern benachrichtigen, dass das Kind abzuholen ist. Uns ist bewusst, dass diese Maßnahme sehr streng ist, aber der Schutz der Mitschüler und der Fachlehrer geht vor. Die Schülerinnen und Schüler werden über diesen Sachverhalt durch die Klassenleiter / Tutoren aktenkundig belehrt.

Aktuell wissen wir noch nicht, wie das MBJS mit der Aussetzung der Präsenzpflicht für die JGS 7 und 8 im Januar verfährt, aber wir bitten Sie, Ihr Kind am 03.01.2022 (unter der Voraussetzung, dass der Selbsttest negativ ist) zur Schule zu schicken. Wir werden an diesem Tag den Schülerinnen und Schülern, die nicht von der Testpflicht befreit sind, neue Selbsttests mitgeben.

Wir wünschen Ihnen ein frohes Weihnachtsfest, Zeit zur Erholung und einen guten Start ins neue Jahr 2022.

Die Schulleitung des Humboldt-Gymnasiums Cottbus

Europaschule Humboldt-Gymnasium / Schmellwitzer Weg 2 / 03044 Cottbus Tel. 0355/821122 / Fax 0355/822223 humboldt-gymnasium-cottbus@t-online.de / www.humboldt-gymnasium.eu